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●国家公務員宿舎関係について● （Q…質問事項 A…回答内容）

Q：国家公務員宿舎を、なぜ朝霞に建てるの？
A：国の有識者会議で論議され、国の土地の有効活用として朝霞市への建設が計画されたものです。
Q：国家公務員宿舎は、何でそんな高層にするの？
A：建物の周りに公開空地（緑地など）をできるだけ多く取り、周りの公園等と一体化した空間を設けた建
物とするためです。

Q：国家公務員宿舎は、いつ、どんなふうに建てられるの？
A：平成２０年度から２２年度までの３ヵ年で国が建設する予定です。
建設は、PFI 事業（＊）で行われ、建物の一部には商業系業務施設などが入る予定です。

＊PFI 事業…公共施設等の建設、維持管理、運営等を民間の資金、経営能力および技術的能力を活用して行う整備手法であり、効率
的かつ効果的な公共サービスが提供できる。

Q：国家公務員宿舎が建設されると、日陰・電波障害など発生しないの？
A：市の開発指導要綱等に基づき対応してもらいます。
Q：国家公務員宿舎が建設されると、学校、保育園などが必要となるのでは？
A：ファミリー世帯が全戸数の１／３程度であり、統計的には必要ないと思います。
Q：国家公務員宿舎が建設されると、市の財政はどうなるの？
A：市税等による歳入（収入）の増加が見込まれています。

毎年、
約２億６，２００万円
の税収が
見込めます！

２億１，４２０万円１世帯当たり２５万２千円／年×８５０世帯水道利用加入金

計

８５０世帯

１，４５０人

２億１，３１５万円

ファミリー世帯

３００世帯

９００人
（１世帯あたり３人
家族とします）

９００万円

２８万９千円

８，６７０万円

単身赴任者

３００世帯

３００人

９００万円

２８万９千円

８，６７０万円

単身（独身）者

２５０世帯

２５０人

５００万円

１５万９千円

３，９７５万円

世 帯 数

住 民 数

想定世帯収入

世帯あたりの市税

①市 民 税

３，８０３万６千円

１，０８７万５千円

土地：４０３万２千円＋家屋：３，４００万４千円

１人当たり７，５００円／年（平成１７年実績より）×１，４５０人

②国有資産等所
在市町村交付金

③地方消費税交付金

＊税収 ……… ①＋②＋③＝２億６，２０６万１千円 ⇒ 約２億６，２００万円

問い合わせ／政策企画室 内線２３１２ �０４８―４６３―３０８９（直通）

広報あさか７月１５日号や市ホームページにおいて、基地跡地整備計画の検討
状況や中間案をお知らせしました。本号では、その後、市民の方々から寄せら
れた主なご意見等について、Ｑ＆Ａでお知らせします。
また、基地跡地整備計画検討委員会の中で、市は国家公務員宿舎建設受け入
れについての意見表明を行いましたが、その際の市税等の収入予測などについ
ても、あわせてご案内します。

※世帯住民数・収入等は、想定による試算です。

※建設時に納入されます。

税収等の見込み���
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敷地③16.4ha敷地③16.4ha

敷地①0.9ha敷地①0.9ha

敷地②0.4ha敷地②0.4ha

敷地④1.7ha敷地④1.7ha
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●シンボルロードについて●
Q：シンボルロードって、何なの？
A：朝霞市のまさに“シンボル”となる「公園通り」とも言えるもので、札
幌の大通り公園のように、細長い広場（公園）機能を持った道路です。

Q：シンボルロードの規模はどのくらいなの？
A：幅：約５０m、長さ：約６５０m、面積約２haです。
Q：シンボルロードを作るメリットって何なの？
A：彩夏祭やイベント会場など、多目的に使用できる、にぎわいとやすらぎ
の空間が生まれます。また、シンボルロード（道路）は、原則、国より

無償で譲与されます。

●土壌汚染問題関係について●
Q：基地跡地のすべてで土壌汚染物質が発見されたの？
A：基地跡地中心部の一部で検出されました。
Q：基地跡地で見つかった土壌汚染って何があるの？
A：一部に環境基準値の３０倍を超える鉛が検出されました。（指定基
準…溶出量基準：０．０１ｍｇ／Ｌ以下、含有量基準：１５０mg/kg）

Q：環境基準値を超える鉛があって危険じゃないの？
A：現状では地下水の汚染や周辺の人への健康被害はないことが、
国より説明されています。

Q：土壌汚染物質の処理費用はどうなるの？
A：国より有償で払い下げられる部分は国が負担し、無償で市が借
りる部分は、市の負担となります。

●彩夏祭の花火、その他について●
Q：国家公務員宿舎が建設されると、花火は出来ないの？
A：今までも、国の土地である基地跡地を市が有料で借り受け実施
していますが、これからも開催していきます。

Q：県は県営公園にしてくれないの？
A：和光の樹林公園など、近隣にもすでに県営公園があり、県が国
の用地を購入し公園にすることはできないとのことです。

Q：基地跡地って、そもそも朝霞市の土地じゃないの？
A：基地跡地は、現在、国の土地であり、朝霞市の土地ではありま
せん。

Q：基地跡地は、市で買うの？
A：市で策定する計画等を基に、国より購入または貸与してもらう
ことになります。

Q：基地跡地利用計画は、いつまでに国に提出するの？
A：現在、市で設置している基地跡地整備計画策定委員会で取りま
とめを行う予定の基地跡地整備計画（最終案）を基に、来年の

６月までに、基地跡地全体の利用計画を作成し、国に提出する

ことになっています。利用計画書には、基地跡地全体の土地利

用のゾーニング計画のほか、取得・整備の方法や市の財源計画

なども添付する予定です。

＊基地跡地整備計画策定に向けた状況等の詳細については、広報あさか７月１５日号２～３ページをご覧ください。

夜空を彩る彩夏祭の花火

今後とも、市では
皆さんの疑問にてい
ねいにお答えし、基
地跡地整備計画の策
定に向けて努力して
まいります！

※シンボルロード
のイメージ写真
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